
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda teve conhecimento, através de informações que

nos fizeram chegar, de que existem cerca de 350 funcionários no Instituto Nacional de Saúde

Doutor Ricardo Jorge (INSA) que ainda não tiveram acesso à vacina contra a Covid-19.

De acordo com as informações conhecidas, foi feito no dia 11 de março, pelo próprio INSA, um

levantamento dos funcionários que queriam ser vacinados. Contudo, até ao momento, ainda

nenhum desses profissionais teve acesso à vacina.

Estamos a falar de profissionais de saúde, que não puderam gozar férias nas datas escolhidas

de modo a assegurar o serviço ou que ainda mais recentemente foi-lhes negado o direito à

greve por serem profissionais de saúde. Alguns deles manuseiam produtos biológicos e

contactam diariamente com pessoas no próprio instituto, colocando em perigo a sua saúde e até

o próprio bom funcionamento do INSA.

Embora as dezenas de profissionais que procedem à testagem das amostras já tenham tido

acesso à vacina, é necessário garantir que os restantes profissionais que constam do

levantamento feito pelo instituto possam ter acesso à vacina o mais depressa possível.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Saúde, as seguintes perguntas:

Tem o Ministério da Saúde conhecimento desta situação?1.

Sabe o Ministério da Saúde precisar qual o motivo para que o levantamento feito a 11 de

março não tenha tido qualquer consequência?

2.

Está disposta a tutela a interceder junto do INSA e da task-force de forma a garantir a

vacinação dos profissionais que ainda não foram vacinados?

3.



Palácio de São Bento, 31 de maio de 2021

Deputado(a)s

MOISÉS FERREIRA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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